



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

“SENDA FLORIDA”. La nueva sucursal del Banco Hipotecario “Senda Florida”, fue inaugurada ayer en la Alameda Manuel Enrique Araujo. Hizo el corte de la cinta simbólica Doña

María Elena de Muyschondt Parker, esposa del Pdte. del Banco Hipotecario, Lic. Carlos Arturo Muyschondt Parker (ambos al centro). Observand personal y directivos del Banco.

Cristiani denuncia la intromisión sandinista

“Nicaragua debe cesar su intromisión en El Salvador”, afirmó el presidente electo salvadoreño, Lic. Alfredo Cristiani, al arribar ayer en la mañana a San José, Costa Rica.

Enfatizó que “Nicaragua ayuda en forma directa a los subversivos del FMLN y esto significa una violación de los acuerdos de paz firmados el 7

de agosto de 1987 en Guatemala, por los cinco mandatarios centroamericanos. Nicaragua es un obstáculo para la paz en esta región”, enfatizó Cristiani, al ser entrevistado en el Aeropuerto Juan Santamaría, al arribar para una entrevista con el presidente Oscar Arias Sánchez, de ese país, con el fin de invitarle a su juramentación como Presidente salvadoreño, el 1 de junio próximo.

Sabotajes dieron origen a los “apagones” de ayer

Apagones intermitentes durante todo el día, hubo ayer en las zonas Occidental y Central del

país.

Se debieron a sabotajes terroristas y a reparaciones que se efectuaron en el departamento de Cuscatlán y Cabañas, se informó.

La CEL y la CAESS anunciaron desde el ju-

—Pasa a la página 62—

Trascendió que el Lic. Cristiani conversó con el presidente Arias sobre otros temas centroamericanos, así como bilaterales, con el fin de enterarse lo más pronto posible de la temática centroamericana.

Anteayer, el Presidente electo salvadoreño

—Pasa a la página 35—

Más de ₡1 millón en un año a pequeña y mediana empresa

Más de un millón de colones, es el aporte crediticio recibido por los socios de la Asociación de Medianos y Pequeños Empresarios Salvadoreños (AMPES), en su primer aniversario.

Ese informe lo dio a conocer ayer el presi-

dente de la misma, Sr. Ramón Díaz Bach, quien explicó que el servicio crediticio se dio a cerca de 300 socios, todos ellos micro y pequeños empresarios (AMPES), muchos de ellos no sujetos de crédito por el sistema banca-

—Pasa a la página 60—

2 terroristas mexicanos murieron en un combate

Dos mexicanos figuran entre los cuatro terroristas muertos al combatir contra efectivos del Regimiento de Caballería, informa el Comandante de esa unidad militar.

En un principio, dijo el Cnel. Juan Carlos Carrillo Schlenker, se creyó

que solamente uno era extranjero, entre los fallecidos en las proximidades de la finca San Ricardo, situada en jurisdicción de Nuevo Cuscatlán, pero al investigar más a fondo se estableció que eran dos los terroris-

—Pasa a la página 19—

Cap. Merino asesinado por terroristas y quemado su bus

Confirman que la persona asesinada antenoche, al oponerse a que fuera quemado su microbús, era el capitán de baja Antonio Merino Escobar, de 42 años.

El COPREFA informó que el militar de baja se dedicaba al transporte

de pasajeros de San Salvador a Los Planes de Renderos, y su muerte ocurrió cuando se opuso a que incendiaran el microbús de su propiedad, P: 142-298.

Tal como informamos ayer, Antonio Merino

—Pasa a la página 60—

Como ofendida declaró ayer la Gerente del IRA

La gerente general del IRA, Licda. Ligia Alvarado de Luna, declaró como ofendida en el Juzgado 2o. de Hacienda, por la sustracción de productos en perjuicio de la institución, valorados en más de medio millón de colones.

La funcionaria responsabilizó de los hechos a Juan Enriquez Antonio Funes, promotor de ventas del IRA y explicó también que ningún producto salía de las bodegas de la institución, sin la correspondiente auto-

—Pasa a la página 35—



QUEMADO. El capitán Antonio Merino Escobar fue asesinado antenoche por dos sujetos, al tratar de impedir que el microbús de su propiedad P-142-298 fuera quemado.

12 primeros países confirman asistencia a entrega del poder

Chile, México, Filipinas, Finlandia, Suiza, Australia, Japón, Santa Sede, Noruega, Turquía, China y Grecia, son los primeros doce países que han confirmado su presencia en los actos de toma de posesión del nuevo gobierno que presidirá el Lic. Alfredo Cristiani.

Voceros de la Comisión de Prensa y Comunicaciones del Protocolo Especial para la Transmisión del Mando Presidencial, dieron a conocer que los prepa-

rativos continúan diariamente.

En la Oficina de Protocolo del Ministerio de Relaciones Exteriores, se informó que hasta ayer viernes, habían confirmado el envío de misiones especiales para la transmisión del mando presidencial, los primeros doce países.

A la fecha, se comentó, debe incluirse también y el arribo de delegaciones especiales, inclusive algu-

—Pasa a la página 29—



ALCALDES SATISFECHOS. Los 41 alcaldes de las municipalidades de los departamentos de Santa Ana, Sonsonate y Ahuachapán se mostraron satisfechos con el trabajo desarrollado por ISDEN y CO-

MURES, cuando ayer el Dr. Armando Calderón Sol, presidente de las dos instituciones, les entregó la cantidad de 2 millones 408 mil colones para realizar obras en sus municipios.

AL CERRAR la edición

(Información en página 31)